

XI Seminario Iberoamericano de Gestión Tecnológica

Del 25 al 28 de octubre se llevó a cabo en la ciudad de Salvador, en Bahía, Brasil, el *XI Seminario Iberoamericano de Gestión Tecnológica* de ALTEC (Asociación Latino-Iberoamericana de Gestión Tecnológica), institución creada en 1984 e integrada por más de 350 profesionales de América Latina, España y Portugal dedicados a reflexionar sobre la gestión tecnológica y a ejercerla.

Durante el Seminario, el maestro Eugenio López Ortega, investigador de la Coordinación de Ingeniería de Sistemas del Instituto, fue electo miembro de la Junta Directiva de ALTEC —integrada por un presidente y cinco directores— para el periodo 2005-2007.

El maestro López Ortega presentó dos trabajos: *Investigación y desarrollo tecnológico en las micro y pequeñas empresas en México* y *Guía para el desarrollo de parques tecnológicos en México*. En el primero hizo un análisis de la participación que han tenido las PYMES en el Programa de Incentivos Fiscales a la Investigación y Desarrollo Tecnológico y en el segundo presentó los parámetros por considerar para la formación de un parque tecnológico en México.

Por otra parte, la ingeniera química Margarita Moctezuma Riubí, compañera de trabajo de la Secretaría de Promoción y Comunicación del IIUNAM, trató el tema *Estrategia de difusión de la Investigación y Desarrollo Tecnológico del Instituto de Ingeniería de la UNAM*. En su presentación expuso las diversas estrategias que se aplican para promover las actividades y resultados de las investigaciones que realiza el personal académico del Instituto, a través de la actualización de la página electrónica, la publicación mensual de *Gaceta del IIUNAM*, la edición de las *Series del Instituto de Ingeniería*, la participación en congresos, ferias y exposiciones, la generación de carteles académicos y material publicitario, así como la labor de establecer y cuidar la nueva imagen del Instituto.